



## TRASCENDIÓ

**Que** a propósito del nombramiento de **Ricardo Trevi-lla** como próximo secretario de Defensa y de **Raymundo Morales** al frente de la Marina, hay que recordar que el almirante fue el primer integrante de las fuerzas armadas en reconocer a la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, como su próxima comandante suprema desde el 21 de junio pasado, cuando ella acompañó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** a supervisar las obras del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec. Hablando de congratulaciones, la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, aseguró que le consta el compromiso de ambos con el país.

**Que** **Ana Lilia Rivera**, ex presidenta del Senado, envió un extrañamiento a la ministra presidenta de la Suprema Corte, **Norma Piña**, por dar trámite formal a una consulta ante el pleno sobre la posibilidad de declararse para suspender el proceso legislativo de la reforma judicial, puesto que ese planteamiento no solo es inconstitucional, sino que también contradice la lógica del poder de revisión judicial de los tribunales, lo que revela “un acto de mala fe” y “falta de prudencia” que “avivan la crisis de desprestigio que atraviesa el Poder Judicial”.

**Que** por lo pronto quien ya tiró línea a la oposición es la senadora panista **María de Jesús Díaz**, quien comentó en Aguascalientes que “al güey que no vote contra la reforma judicial hay que agarrarlo a chingadazos y a lincharlo por pendejo”, además de llamar a “los compañeros de MC” a que cierren filas y no le vayan a fallar a México con un eventual apoyo a la 4T. A ver.

**Que** todavía no salimos del conflicto en la Cuauhtémoc, donde sigue en suspenso el tema de la impugnación contra el triunfo de **Alessandra Rojo de la Vega**, y ya estamos en otra en Ciudad de México con la determinación del INE, encabezado por **Guadalupe Taddei**, de que el verde **Javier López Casarín** rebasó el tope de gastos de campaña en la contienda por la alcaldía Álvaro Obregón ante **Lía Limón**, por lo que el virtual ganador informó que ya está listo para la batalla jurídica en puerta. —